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股市最近会涨还是会跌

目前的A股处于一个震荡市之中。

是熊市之后，牛市之前的一个周期，一旦震荡周期结束了，大概率会进入一个牛市
的主升浪。

许多人害怕，A股会不会没有牛市了？

其实这是多虑的，只要有人性的地方，自然会有熊市和牛市，就像黑夜之后一定会
是白天，一个道理。

所以，你只需要把精力放在这个必然的规律上，做好提前的布局和埋伏，等待牛市
到来即可。

但是对于现在的震荡洗盘来说，时间一定是非常长的，目的有几点：

1、主力机构需要大量的时间来割韭菜；

2、长期的震荡洗盘会让大部分的散户熬不住；

3、市场需要足够的时间，在底部区域里沉淀更多的长线做多力量；

因此！

这个震荡洗盘的时间什么时候结束，甚至会持续多久，没人会知道。

但是有一点可以肯定，那就是，一旦结束了，大部分的人会成为韭菜，而牛市主升
浪大概率会到来。

到时候，我们又会看到成为韭菜的同一批人，在牛市中后期追涨，成为接盘侠。

这也是规律。因为人性！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

下周股市要跌了吗

下周股市要跌了吗？这句话是周末很多人心里的一个共同疑问，最近一段时间A股
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市场确实是走势比较凌厉，大盘股指的日线级别k线图简直就是一个主升浪，大象
起舞的威力让很多人赞叹，但也让很多人担忧，尤其是上周五尾盘金融权重的下挫
，确实给市场带来一定的担心。下周股市要跌了吗？从技术角度来讲，大盘股指前
一段时间涨速确实是过快了，以券商为代表的金融权重一顿拉升，股指如同火箭般
蹿升，让市场很多交易者没有预料，甚至有些人也是举足无措，毕竟从2015年的5
178点以来，A股市场已经如调整了5整年的时间，他们已经习惯了熊市思维，所有
的反弹都是为了出新低，所以在人们的心目中，反弹都是短暂的，以后都会有更惨
烈的调整，这一次虽然市场整体的态势非常好，有些人心里也会犯嘀咕，会不会下
周开始大盘股指出现大幅度的调整，一举回到解放前。

个人认为A股市场的趋势已经形成，已经由下降趋势转为上升趋势，即便是出现调
整，未来也会长得更高。所以从这个角度上来理解，短线大盘股指确实需要调整整
固，但从长线上来看，这种调整整固是克制和理性的，未来市场会进入主拉升段。

总之，大盘股指短线可以看调整，中长线趋势保持完好，可以积极看多做多。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点

股市最近3400点会是到顶了吗

3400点绝对不是顶部，这点毫无质疑。因为一轮牛市的启动，不会仅仅只有不到
一年的时间就结束的。

在历史上，大部分的疯牛行情都维持了2-3年，而从慢牛的角度也有5-6年。

因此，从时间上来看，3400点不会成为顶部，甚至还是一个牛市中前期。

不过，判断这个问题，不仅仅靠着时间，我们还可以从其他各方面的角度来说明这
个问题！

首先，从逻辑上给你分析！

3200点下方的资金都是主力、外资、机构进入的，都是帮助2015-2018年散户解
套的。

干嘛！？

他们钱多了没地方花，帮助大部分的散户解套，自己套牢？
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甚至有人说3200点下方买入的，3400点他们赚钱了？

请不要以散户思维看待主力，他们的资金成本非常高，熬了那么多年，没有个几倍
的收益，他们是不会善罢甘休的。

经过前几个交易日的大涨，截止到7月6日，A股总市值突破10万亿美元，成为5年
来第一次。在全球市场上，目前A股的市值仅次于33.6万亿美元的美股！

而从2017-2020年的时间里，我们可以看到外资的抄底数量是越来越多的，并且
在2018年年末呈现了一个明显的加速流入的过程。

所以，对于这种长线意图明显的金融大鳄资金来说，他们紧盯着的可不是蝇头小利
，必定是未来巨大的涨幅空间，和A股未来更大的回报。

其次，从技术层面给你分析！

从技术分析来说，股市的高风险区域会在下图中的上方压力线这里确认。但是这里
也仅仅只是高风险。

因为牛市一个享受泡沫的过程，所以，我们为什么说牛市不言顶，因为没人知道泡
沫有多高。

所以，高风险的区域应该是在4500~5000点左右。

而泡沫可能会超过6000点。

这些都是远远比3400点高得多的多，而且历史告诉我们，一轮牛市的启动指数起
码翻一倍以上，如果以2440点作为底部，那么，也至少有4880点！

最后，从估值给你分析！

当前静态平均市盈率在历史数据上的分位数：50.80%，在最近10年数据上的分位
数：51.04%。

简单的说，在历史上，等权重市盈率跌破40倍是机会，是熊市底部。而超过80倍
为牛市顶部，为泡沫。

如今的等权重市盈率为50倍左右，是一个赶往顶部的过程，而绝非顶部。
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如果按照目前的估值来计算，离泡沫还有60%的空间，也就是说3450点x1.6=552
0点才到牛市高风险区域，如果达到泡沫可能会更高，甚至突破6124点！

结论：股市最近3400点会是到顶了吗？

很显然，股市没有到顶，3400点都可能还未牛市过半！

那么，给大家一个目前大部分散户的表现，你来比对下，牛市到了哪一个阶段呢？

牛市第一阶段：涨到你怕。

牛市第二阶段：涨到你不怕。

牛市第三阶段：涨到你觉得还会涨。

牛市转入熊市阶段：跌到你以为还会涨！

很显然，现在大部分的散户因为看到股市大涨而慌张，认为涨得太“多”了。但是
到了未来牛市主升浪启动，甚至周围散户都在股市里赚钱的时候，其实真正应该恐
慌的，那个时候才是真的多！（两个多，一个有引号，一个没有，大家明白我的意
思吗？）

所以，牛市起码还有一年的时间，一年里能够赚多少，看你本事！每一只个股都有
主升浪，涨幅在牛市里都不会小，但是能否抓住就看大家能否熬得住牛市里的大幅
震荡和洗盘了。

这不，还没进入中后期，就已经有很多人踏空，被甩下车了。

这里，我的策略就是：时间可以输，但空间必须赢！！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

现在股市能抄底吗

作为短线来说，我认为还不是抄底的好机会。

为什么这么说呢？

第一，从技术分析上来看，目前股指应该还没有到底
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之前也曾经分析过，目前大盘月K线已经是大圆顶的走势，出现这种走势，破颈线
位后会出现比较大幅度的下跌，即便是这次拉回政策暖风频吹，也不会一下子就将
底部筑造完成。更何况这种趋势想要扭转，那是非常困难的。

我还是认为2449点不是底，现在仍是反弹。反弹过程围绕这2638和2644点的连线
进行震荡，经过反弹震荡后，股指再度跌破2449的可能性还是比较大的。

第二，现在是区间震荡反弹，个股风险仍然不小

现在的阶段，是破位后反抽支撑线，围绕颈线位进行上行震荡，反弹会有，但是，
这个时候，即便是领涨板块，也会出现分化，而很多个股，在下跌中跟跌，在上涨
中却输给大盘。因此，现在抄底风险仍然不小。

第三，底部不是那么快就能夯实，春天也不会那么快来。

底部是一个夯实的过程。这个过程不会很快来临。是需要一个漫长的筑底过程，即
便是筑底的过程中，也会有一些个股再度创出新低。如果买错股票，一样会遭受巨
大损失。

如果出现了阶段性底部继续，想抄底，一定不能着急，心态一定要摆在，即便是抄
底错了，也要及时改正，执行好铁的纪律。

希望能给大家启发和帮助！各位朋友和各位粉丝，记得点赞持！有不同意见，欢迎
评论。

禅壹，证券分析师，技术派，多年私募操盘手。20多年的股市实盘征战，有丰富的
实战经验和理论基础。

股市可以预测吗

股市是可以预测的，要知道证监会的人还有美联储的人或者政府核心人员都不可以
买股票的，这就代表股市的预测掌握在0.01的人手上！
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